

leninista le hizo simplificar, mecanizar, banalizar todo el contenido de la formación del partido y de su dirección, constituyendo cada vez mas un serio peligro de que en torno suyo se agrupen los elementos mas sectarios en bloque con restos penelonistas. La Conferencia le dio una gran lección, sin disminuir por eso su peso en la dirección. El núcleo de dirección estrecha fue elegido por unanimidad a proposición de los delegados del interior. Su composición:

Dado que el secretario general del P. que según reconocimiento de todo el mundo, ha hecho grandes progresos políticos en su trabajo, no puede participar mas en la vida cotidiana, se ha fortalecido el secretariado como organismo de control de cumplimiento y de organización del P., con los siguientes compañeros. El dirigente de Avellaneda que estuvo ahí hace un año, al que se le liberará mas de ese trabajo; el que estuvo conmigo en Santiago y la muchacha que dirige la capacitación. Este secretariado trabajará de acuerdo a un plan ampliamente elaborado después de la Conferencia para ejecutar las tareas cotidianas. Juárez³⁵⁴ les ayudará como nuestro instructor. Han salido de la dirección central y de los regionales. Ciclón queda a la cabeza del regional de la Capital; los otros regionales son fortalecidos con instructores del CC. En general, una tendencia muy grande a mejorar seriamente todo el trabajo partidario.

Los mas grandes cambios en los últimos tiempos se han operado en el dominio sindical. Los mas importantes son: trabajo de formación de la oposición ferroviaria, pasaje de múltiples núcleos reformistas y anarquistas a nuestro lado; gran lucha en la CGT que amenaza con una escisión y proposición de la izquierda de marchar juntos con nosotros. Medidas concretas adoptadas: revivir la Unión Obrera Provincial de Córdoba, los sindicatos de Santa Fé. La posición frente a la lucha que se despliega en el seno de la CGT fue vacilante, no se ha aprovechado bastante esta situación, a pesar de haberse elaborado en muchas discusiones una línea mas o menos clara. Es evidente que el peso en la Capital debe ser la formación de la oposición, y en las provincias agrupar nuestras fuerzas. La Conferencia sindical que se prepara significará serios cambios. No cabe duda de que se está en vísperas de grandes luchas en el país y no hay seguridad de que el P. saque el provecho que debe de tal situación. Es también útil destacar la mayor fusión de los elementos dirigentes sindicales y partidarios y que el núcleo ceslista³⁵⁵ y clasista, por primera vez, adoptó en la conferencia una posición claramente par-

³⁵⁴ Paulino González Alberdi, véase la nota 210.

³⁵⁵ De la CSLA.